

12.10.2018

Warnsirenen werden am Freitag "laut" getestet

Die im Ludwigshafener Stadtgebiet verteilten Warnsirenen werden am Freitag, 19. Oktober 2018, um 17 Uhr getestet. Bei dieser sogenannten lauten Probe ertönt über eine Minute ein anschwellender und dann wieder abklingender Warnton, um die Funktion der Sirenen zu testen. An allen 34 Standorten löst die Berufsfeuerwehr die Sirenen simultan aus. Kurz vor dem Sirenentest weist sie zudem über die kostenlosen Smartphone-Apps KATWARN und NINA auf den bevorstehenden Test hin.

An die Sirenenprobe schließt sich keine Befragung der Bevölkerung zur Hörbarkeit der Sirenen an. Sollten die Bürgerinnen und Bürger im Zuge des Tests aber besondere Beobachtungen machen, was zum Beispiel Hörbarkeit oder Auslösung der Sirenen betrifft, können sie diese per E-Mail an feuerwehr@ludwigshafen.de melden.

Zeitgleich testen ebenfalls am Freitag die Städte Mannheim und Ilvesheim ihre Sirenen.